



Retour voyage Angleterre

publié le 05/04/2018

Remise des récompenses



Les élèves de 4ème ayant participé au voyage à Liverpool en février dernier ont réalisé une exposition de panneaux relatant leurs meilleurs souvenirs du séjour. Après un vote de tous les personnels de l'établissement, trois équipes ont été récompensées aujourd'hui pour la qualité de leur travail.

Le premier prix a été attribué à Lou Dupont-Rondeau et Natan Peyrard pour leur évocation du British Music Experience Museum. Elisa Barbot, Jade Chaumonnot et Lucie Labrousse ont reçu le deuxième prix pour leur élégante affiche sur les statues des Beatles à Liverpool. Enfin, le troisième prix a été décerné à Romane Angibaud, Mathilde Feugnet, Noémie Renaudeau et Laura Vallé pour leur autobus à impériale. Bravo à eux et félicitations à tous les participants !



